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México D.F., a 14 de enero de 2009 
 

Diputado César Duarte Jáquez. 
Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados. 

 
Entrevista concedida a los representantes de los  
medios de comunicación, en las instalaciones del 
Palacio Legislativo de San Lázaro.  

 
PREGUNTA.- Diputado, la Secretaría de Gobernación reconoce también el 
riesgo que hay de una ingobernabilidad en torno al problema del diesel y 
de los paros que está habiendo en el país; primero los pescadores y ahora 
el transporte. 
 
RESPUESTA.- Bueno es que un problema económico no es simple y 
sencillamente sólo una posición o una estrategia, por eso nosotros 
mantenemos la posición de decir que la estrategia es un buen inicio, 
es una buena plataforma de arranque pero, sin duda, cada problema 
va tomando dimensiones, dependiendo de la gravedad y la agudeza de 
la crisis. 
 
En ese sentido, el gobierno tiene que ser muy receptivo en el tema 
del diesel, puesto que por si por una parte se ha destinado que no 
tengamos transporte ferroviario en el país, todo el transporte se 
mueve en llantas, prácticamente se utiliza el diesel, y el diesel 
impacta en el valor del transporte en todos los productos desde el 
cemento hasta los alimentos. 
 
En ese sentido, es elemental que el diesel como es el caso en este 
momento de la pesca y como es la actividad agropecuaria, como es la 
actividad industrial, en ese sentido se tiene el uso innecesario del 
diesel, el precio no puede mantenerse en los niveles que se ha 
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sostenido puesto que el petróleo en el mundo ha bajado y sabemos 
que la mayor parte del diesel se refina en México. 
 
PREGUNTA.-Pero tanto el PAN, como el gobierno acaban de decir  que 
ellos no van a dar marcha atrás (inaudible). 
 
RESPUESTA.- Bueno nosotros no tenemos la facultad, la mantiene el 
Ejecutivo Federal, respetamos su estrategia, no estamos de acuerdo y 
seguiremos utilizando las herramientas legales y políticas que 
tenemos para buscar que se tome una decisión más adecuada, que 
impacte con menos fuerza a la economía de las familias mexicanas. 
 
PREGUNTA.-Sin embargo, el PRI, diputado, el año pasado fue parte de la 
aprobación del incremento de las alzas, y ahora el gobierno no les quiere 
hacer caso de lo que le están planteando. 
 
RESPUESTA.- No, nosotros no aprobamos alzas de ninguna manera y 
estamos en contra de las alzas de las gasolinas y de los energéticos. 
 
Establecimos una estrategia, que se refería a una estrategia en la Ley 
de Ingresos, una estrategia que tiene aun vigencia y está establecida 
en una estrategia, pero los precios del petróleo en el mundo han 
bajado y es cosa distinta que deban bajar los precios de las gasolinas y 
del diesel en México.  
 
Muchas gracias.  

- ooOoo –     


